

Usted puede ayudar
a salvar vidas.

Donar es el acto de dar vida. Una sola persona que dona sus órganos y tejidos puede salvar o mejorar las condiciones de vida de más de 75 personas.



Hágase
donante de
órganos y
tejidos.

Priscilla, receptora de corazón

Uno de los mayores logros de la medicina es la capacidad de trasplantar órganos y tejidos. Esto representa una gran esperanza para muchas personas con enfermedades mortales. De la misma manera, los trasplantes de tejidos ofrecen a miles de personas la oportunidad de llevar una vida activa y renovada.

Cuando un órgano ya no responde al tratamiento médico, a veces la única solución para salvar la vida de la persona es un trasplante. Los trasplantes de tejido reemplazan hueso, tendones y ligamentos destruidos debido a un trauma, cáncer u otras enfermedades y ayudan a restaurar la fuerza, movilidad e independencia de la persona. Los trasplantes de córneas pueden restaurar la vista.

Actualmente no hay suficientes donantes de órganos y por esa razón la espera puede alargarse semanas, meses o hasta años. Lamentablemente, muchos fallecen esperando un trasplante.

Su decisión de donar órganos (corazón, hígado, intestinos, páncreas, pulmones y riñones) y tejidos (por ejemplo córneas, huesos, piel, tendones y válvulas del corazón) puede tener un gran impacto.



Priscilla, receptora de corazón

A las tres semanas de nacida, Priscilla se enfermó de gravedad. Su mamá, Nancy, la llevó al hospital y allí descubrieron que la niña tenía el corazón agrandado. La única cura para su miocardiopatía era un trasplante de corazón. Nancy temía perder a su hija. Cuando Priscilla recibió su trasplante a los dos años y medio de edad, los médicos le dijeron a su mamá que sin el trasplante, la pequeña no hubiera vivido ni un día más. Gracias al regalo de vida de un donante, Priscilla ya tiene 11 años y está completamente saludable. "No hay nada que no pueda hacer", dice Nancy. Toca el violín, nada y le encanta saltar la cuerda. Para Nancy, es una gran alegría el sólo ver a su hija llevar una vida normal.

"Mi trasplante me dio una nueva oportunidad de vivir. Ahora me concentro en las cosas más importantes como mi familia, mis amigos y mi salud".



Kahlil, receptor de riñón



www.DoneVidaTexas.org



Texas Organ Sharing Alliance
866-685-0277



SOUTHWEST TRANSPLANT ALLIANCE
A HOSPITAL DONOR
800-788-8058



800-633-6562



Datos Importantes Sobre La Donación

El proceso de donación

La donación de órganos y tejidos sólo puede considerarse después de que fallezca el donante y que un profesional de trasplantes hable con la familia del donante sobre el proceso de donación.

La donación de órganos sucede cuando un trauma inesperado al cerebro provoca la muerte cerebral. Estos traumas incluyen choques automovilísticos, derrames cerebrales y heridas de bala. En los casos de muerte cerebral, el cerebro deja de funcionar por completo.

A diferencia de los casos de coma, la muerte cerebral es permanente e irreversible. Los órganos pueden usarse solamente cuando se declara la muerte cerebral. En cambio, los tejidos pueden usarse sin importar la manera en que el donante fallezca.

Los factores que determinan quién recibirá órganos incluyen la urgencia del trasplante, el tiempo en la lista de espera, el tipo de órgano requerido, la compatibilidad del tipo de sangre y otras consideraciones médicas. Estos factores aseguran que el proceso de donación sea justo y que haya mayores probabilidades de éxito.



Jean, receptora de tejido

"Debido a un nervio comprimido en el cuello, no podía levantar el brazo ni sostener un litro de leche. Para arreglar el problema recibí un trasplante de hueso. Gracias al trasplante, ahora tengo uso completo de mi brazo izquierdo".

- Los médicos están comprometidos bajo juramento a salvar vidas, incluso la vida de los donantes.
- La raza, religión o posición económica del receptor no importa a la hora de asignar los órganos donados. Cada receptor espera su turno, sin excepciones.

Cada año, más de 25,000 personas reciben trasplantes de órganos y todos tienen diferentes niveles económicos y sociales y son de distintas culturas y religiones. De vez en cuando, se reporta que alguien famoso ha recibido un trasplante de órgano. Esto se debe a que la vida de los famosos es muy pública y no a que hayan recibido algún trato preferencial. Ellos esperan su turno al igual que cualquier otro receptor.

- La compra y venta de órganos o tejido para trasplantes es ilegal en los Estados Unidos.
- Hay quienes piensan que cuesta dinero donar órganos porque el proceso requiere cirugía. Sin embargo, la donación de órganos y tejidos no les cuesta absolutamente nada al donante ni a su familia. La familia del donante sólo es responsable de los gastos anteriores a la muerte de su familiar y los de su funeral.
- Los órganos y tejidos se obtienen quirúrgicamente bajo la supervisión de cirujanos especializados quienes tratan al cuerpo del difunto con respeto. El cuerpo no queda desfigurado y se verá presentable el día del funeral.
- Todas las religiones principales apoyan la donación de órganos y tejidos.

En 1996, Sonia empezó a sentirse extremadamente cansada. Después de muchos análisis, le diagnosticaron una enfermedad hepática en última fase. Estuvo en el hospital muchas veces y se vio obligada a dejar el trabajo que tanto disfrutaba. Pero lo que más le costó aceptar fue que ya no podía manejar. Sonia puso su fe en Dios y en el amor de su familia para seguir adelante. En 1998, un trasplante de hígado le salvó la vida. Ahora maneja otra vez y cuida a su madre de 94 años también. Uno de sus nuevos pasatiempos es producir rosarios que se envían por todo el mundo. Según Sonia, "La vida después de un trasplante es una transformación completa. Amo mi vida".



Sonia, receptora de hígado



Mary y su esposo Ezequiel perdieron a sus dos hijos mayores, Adrián y Mikey, en un momento trágico cuando unos desconocidos dispararon contra los que asistían a la fiesta de cumpleaños de un amigo en 1998. Cumpliendo con los deseos de los jóvenes, la familia solicitó que se donaran sus órganos y tejido.

Registro de Texas Glenda Dawson-Dono Vida

Este registro es una base de datos estatal en la que se incluye a los donantes de órganos y tejidos. El Registro está financiado por el dólar que las personas en Texas pueden contribuir voluntariamente al renovar su licencia de conducir o tarjeta de identificación, o al registrar su vehículo.



Usted puede ayudar a salvar vidas.

Vea las respuestas a sus preguntas sobre la donación en nuestro sitio en Internet.

Informe a su familia de su decisión de ser donante.

Dé vida. Inscríbese en el registro de donantes de Texas.

Actúe ahora mismo para marcar una diferencia que salvará vidas. No tomará más de unos cinco minutos.

www.DoneVidaTexas.org

